

# L'homme le plus âgé de Normandie a 109 ans

Publié le 12/05/2023 à 18h03

Écrit par [Jean-Yves Gelebart](#)



Maurice Lecoutour a fêté ses 109 ans ce vendredi 12 mai 2023, dans la maison de retraite de Barfleur, où il réside. • © Francetélévisions

**Maurice Lecoutour a fêté ses 109 ans, ce vendredi 12 mai 2023, à Barfleur dans la Manche. Ce Normand de naissance a passé sa vie dans le Cotentin. Pour ce jour si particulier, il était entouré de ses proches et du personnel de la maison de retraite, où il réside depuis décembre 2021.**

Il est né le 12 mai 1914 à Gouberville dans la pointe du Cotentin. Maurice Lecoutour a fêté ses 109 ans, ce vendredi 12 mai 2023, dans la maison de retraite de Barfleur (50) où il réside depuis la fin 2021.

Pour cette journée si particulière, le doyen des Normands était entouré de sa famille, ses neveux et nièces et du personnel de l'Ehpad.

Maurice a passé sa vie dans le Cotentin. Ses parents étaient originaires du Val-de-Saire. Il a tenu une épicerie à Cherbourg juste après la Seconde Guerre mondiale, pendant plus de 20 ans. Il a été aussi chauffeur de car scolaire. Il se souvient de tout, des bals dans les petits villages de sa région, du travail à la ferme de ses parents quand il avait 12 ans et de la guerre.

**"J'étais à Dunkerque, dans les dunes, avec mes camarades, sous le feu des avions allemands. Je me demande encore comment je suis sorti vivant de cet enfer"** se souvient Maurice.

## Une vie saine

Durant toute sa vie, Maurice n'a jamais été malade. Une seule petite appendicite à déplorer et "*quelques bricoles aux yeux*" rappelle-t-il avec malice. À 109 ans, mis à part des problèmes de surdité, il se porte comme un jeune homme.

**Je suis en bonne santé, je n'ai mal nulle part, aucune douleur. Je lis même le journal sans lunettes.**

***Maurice Lecoutour***

Pour ses proches présents ce vendredi à la maison de retraite, c'est une journée pleine d'émotions. "**C'est un roc, un homme avec beaucoup de caractère, mais tellement généreux**" témoigne Jean Saillard, l'un de ses neveux. Depuis plus de 40 ans maintenant, le doyen des Normands profite de sa retraite. Il est resté jusqu'en décembre 2021 dans son village natal de Gouberville (50) et n'a rejoint l'Ehpad Chosel de Barfleur (50) qu'il y a un an

et demi. Il y mène une vie tranquille, heureux, dit-il, "**d'être entouré d'aides-soignantes ravissantes**".

**Pour aller plus loin :**

[santésociété](#)